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Protokoll   von Pascal Kohler 

Betreff: Ortskernentwicklung Gottenheim 

Arbeitsgruppe: Öffentlicher Raum 

Thema: Organisation & 1. Schwerpunkte finden 

 

Status: Nicht vertraulich 

 

Datum:  Beginn:  Ende:  Ort: 

31.07.2012  19:00 Uhr  21:00 Uhr  Schule /Gottenheim 

 

Teilnehmende: 

 Siehe  Anwesenheitsliste 

 

Entschuldigt: 

1. Herr Thomas Lamp (Urlaub) 

 

Verteiler: 

1. Mitglieder der AG 

2. BM Kieber, Herr Klank 

 

Nächster Termin: 15.08.2012 um 19:30 Uhr in der Schule 

 

TOP: 

1. Begrüßung in der Halle durch Herrn Kieber und Herrn Ruther-Mehlis 

 

2. Frau Fischer erklärt das organisatorische: 

-die Gruppe stellt sich gegenseitig vor. 

-es werden die „Spielregeln“ für die Arbeitsgruppen verteilt 

-Der Zeitplan des Projekts wird vorgestellt 

-die Gruppe einigt sich darauf keinen dauerhaften Leiter der Arbeitsgruppe (AG) 

festzulegen. 

-Pascal Kohler erklärt sich bereit das Protokoll zu schreiben. 

-Es werden Lagepläne für das betroffene Gebiet verteilt, allerdings sind diese aus dem 

Jahr 2006. Die AG bittet Frau Fischer der Gemeinde mitzuteilen, das neuere und 

größere Pläne benötigt werden. 

  

3. Brainstorming 

-jeder Teilnehmer schreibt auf Moderationskarten seine Vorstellungen auf die er mit 

der Gruppe umsetzten möchte. Hier kristallisieren sich die zwei Schwerpunkte 

„Sichere Wegeverbindungen“ und „Umgestaltung der Ortsmitte“ heraus. 

Dirk Meier hat die Moderationskärtchen mitgenommen um diese beim nächsten Treffen 

gemeinsam zu gewichten und zu sehen in welche Unterthemen die meiste Energie 

gesteckt werden sollte. 
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4. Die AG bittet die Gemeinde ihr folgende Dinge und Informationen zur Verfügung zu 

stellen. 

-Informationen zu den geplanten Radwegen. 

-Was ist auf der anderen Seite des Bahnhofs geplant (Richtung Bötzingen)? 

-Wann soll die Hauptstraße von einer Land- zu einer Gemeindestraße herabgestuft 

werden? 

-Wo sind zukünftige Fußgängerübergänge geplant. 

-Was ist der Grund, dass es bisher keinen Fußgängerübergang über die Hauptstraße, 

zwischen der Waltershofener- und Bahnhofsstraße gab. 

-Wie sehen die Pläne der Bahn auf der Gemarkung Gottenheim aus? 

- Die Gemeinde wird gebeten die zukünftigen Termine der AG in das Gemeindeblatt zu 

setzten. 

 

 

Protokollführung: Pascal Kohler 

 


